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ВЕРА В СЛОВО И ИИСУС
Знаешь ли ты, что можно изучать Библию и не знать Бога?

В прошлом выпуске СЛОВА на СЕГОДНЯ мы говорили, что Бог открывает Себя 
нам в Иисусе Христе. Давайте поговорим о том, как же нам увидеть Иисуса в 
Библии. Что для этого нужно?

Иисус сказал фарисеям: «…пославший Меня Отец Сам засвидетельствовал о Мне. 
А вы ни гласа Его никогда не слышали, ни лица Его не видели; и не имеете слова 
Его, пребывающего в вас, потому что вы не веруете Тому, Которого Он послал. Ис-
следуйте Писания, ибо вы думаете чрез них иметь жизнь вечную; а они свидетель-
ствуют о Мне. Но вы не хотите прийти ко Мне, чтобы иметь жизнь… Ибо если бы 
вы верили Моисею, то поверили бы и Мне, потому что он писал о Мне. Если же его 
писаниям не верите, как поверите Моим словам?» (Иоанна 5:37–40,46,47). Иисус 
обращается к людям, которых нельзя назвать несведущими в Писании, эти люди с 
детства читали Закон Моисея, Пророков, а многие Псалмы знали наизусть. Тем не 
менее Иисус говорит, что они, изучая Писания, голоса Бога не слышали, лица Его не 
видели и Слово Его в них не оживает. Иисус говорит, что если этого не происходит, 
мы пропускаем главное предназначение Библии. Если мы не видим живого Иисуса, 
если Он не говорит нам, если Бог не касается наших сердец, изменяя их, когда мы 
читаем Библию, мы пропускаем самое главное.

Говоря с фарисеями, Иисус указывает причину – они не верили в Слово. Их под-
ход был неправильным, они не изучали Писания с отношением веры. Когда мы 
читаем Библию, нам надо ожидать от Бога, что Он коснется нас, будет говорить с 
нами, что Его Слово изменит нас, даст ответ на вопрос или нужду, изменит наши 
обстоятельства, потому что Его Слово живо и действенно сегодня, здесь и сейчас. 
Слово — это живая личность, Иисус из Назарета, который вчера, сегодня и вовеки 
тот же. Открывая Библию и начиная читать, мы должны искать и находить Иисуса. 
В противоположность фарисеям апостол Павел говорит: «…я действительно 
служу Богу отцов моих, веруя всему написанному в законе и пророках» (Деяния 
24:14). В Послании к Евреям написано, что без веры Богу угодить невозможно, не 
трудно, но если очень-очень постараться, то все получится, нет — невозможно. Но 
там же написано, что Бог воздает тем, кто ищет Его с верой. Давайте искать Его 
в Его Слове, веря, что Он обязательно откроется нам и Его Слово оживет внутри 
нас, исцеляя, изменяя нас и делая нас больше похожими на Иисуса.

Мы молимся и верим, что СЛОВО на СЕГОДНЯ поможет вам читать Библию с 
искренней верой и пережить реальность встречи с воскресшим Иисусом.

Александр Шапошников, 
директор, «Христианская Миссия»

facebook.com/slovosegodnya

vk.com/slovosegodnyaru

slovosegodnya.ru
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ПЯТНИЦА, 1 МАРТА

«И воззвал Иавис к Богу Израиля».  1 Пар. 4:10

ИАВИС (1)

В Первой книге Паралипоменон нам рассказывают о человеке по имени Иавис. 
Предыдущие 9 стихов этой главы повествуют о родословных с перечисле-

нием более 34 имен. И среди этих имен Бог особым образом выделяет одного 
человека, и имя этого человека Иавис. Во всей Библии о нем говорится всего в 
двух стихах, тем не менее его имя среди других ста имен в той главе упомина-
ется с особым почтением. Почему Бог выделил именно его? Что Иавис сделал 
такого, что его имя читают в Библии через четыре тысячи лет? Что выделило его 
из толпы? В течение нескольких дней мы рассмотрим, что можно узнать о нем. 
«Иавис был знаменитее своих братьев» (ст. 9). Чем же именно он отличался от 
них? Он осмелился обратиться к Богу со смелым прошением: «И воззвал Иавис 
к Богу Израилеву и сказал: О, если бы Ты благословил меня Твоим благослове-
нием, распространил пределы мои, и рука Твоя была со мною, охраняя меня от 
зла, чтобы я не горевал! И Бог ниспослал ему, чего он просил». Бог хочет, чтобы 
вы просили у Него нечто большое. Он сказал Иеремии: «Воззови ко Мне — и Я 
отвечу тебе, покажу тебе великое и недоступное, чего ты не знаешь» (Иер. 33:3). 
Павел говорит нам, что Бог «действующею в нас силою может сделать несрав-
ненно больше всего, чего мы просим, или о чем помышляем» (Еф. 3:20). У Бога 
есть гораздо больше того, что вы можете попросить, поэтому просите все, чего 
пожелаете, — и верьте, что Он ответит!

СУББОТА, 2 МАРТА

«О, если бы Ты благословил меня Твоим благословением».  1 Пар. 4:10

ИАВИС (2)

Иавис молился о том, чтобы Бог благословил его в трех конкретных аспектах. 
(1) Распространи пределы мои. Он мечтал о большей территории и просил 

Бога благословить его мечту. Когда вы перестаете мечтать, вы теряете направ-
ление. Когда перестаете ставить перед собой цели, вы перестаете расти. Перед 
вами обязательно должно быть нечто, к чему вы будете стремиться. И пока 
ваши горизонты расширяются, вы будете духовно и эмоционально здоровыми. 
(2) И рука Твоя была со мною. Божья рука символизирует Его могущество и силу. 
Иавис понимал, что если он получит больший удел, значит, вместе с ним воз-
растет и его ответственность. Появится больше потребностей и больше забот, 
а потому Божья помощь будет нужна, как никогда раньше. Именно поэтому он 
просил Бога быть с ним. И когда вы просите Бога о Его присутствии в своей 
жизни, можете быть уверены, Он обязательно ответит. (3) Охраняй меня от зла, 
чтобы я не горевал. Иавис просил Бога о защите. Почему? Потому что в те дни 
чем большей территорией обладал человек, тем больше он имел влияния и тем 
более известным он становился. И, как следствие, он также становился привле-
кательной мишенью для злых людей. Сегодня мы видим то же самое. Чем более 
вы успешны, тем больше вас будут критиковать. Чем большей территорией вы 
обладаете, тем больше врагов будет нападать на вас. Чем больше вы прибли-
жаетесь к Богу и чем сильнее вы становитесь как христианин, тем больше вас 
будет атаковать сатана, потому что он не хочет, чтобы вы росли, но вы, так же как 
Иавис, можете быть уверены, что с Божьей защитой вам нечего бояться. Хотите 
вырваться из серой массы? Тогда молитесь молитвой Иависа.
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ВОСКРЕСЕНЬЕ, 3 МАРТА

«И Бог ниспослал ему, чего он просил».  1 Пар. 4:10

ИАВИС (3)

Когда Иавис просил увеличить его территорию, он, по сути, говорил: «Бог, я 
хочу иметь больше, чем у меня есть, и прошу Тебя об этом!» У этого человека 

были большие запросы, и Бог их удовлетворил. Существует три ложные концеп-
ции, и они мешают нам быть амбициозными. (1) Мы путаем страх со смирением. 
Мы говорим: «О, я никогда не смогу сделать этого», притом думаем, что тем 
самым проявляем смирение. Но это не смирение. Это страх и неверие. Истинно 
смиренный человек скажет: «С Божьей помощью я это сделаю. С Божьим благо-
словением это возможно. Своими силами я бы не смог, но с Божьей помощью 
смогу». Это истинное смирение. (2) Мы склонны путать лень с довольством. Мы 
цитируем Павла: «Я научился быть довольным тем, что у меня есть» (Флп. 4:11). 
Но истинное довольство не означает отсутствия целей. Павел не говорил, что он 
ни к чему не стремится и у него нет планов на будущее. Напротив, он говорил о 
необходимости «простираться вперед» (Флп. 3:13). Если у вас нет мечты и цели, 
просите Бога дать их вам. (3) Мы путаем самоуничижение с духовностью. Неко-
торые люди говорят, что они служат Богу в том малом, на что они способны, но 
почему не начать желать большего? Почему бы вам не ожидать от Бога великих 
дел? Люди говорят: «Мне хорошо там, где я есть. Меня таким сотворил Бог». Не 
стоит обвинять Бога в отсутствии роста, потому что Он дал вам все ресурсы и 
идеи, необходимые для развития. Итак, начните мыслить масштабно, иначе вы 
станете препятствием в Божьей работе!

ПОНЕДЕЛЬНИК, 4 МАРТА

«И рука Твоя была со мною».  1 Пар. 4:10

ИАВИС (4)

Иавис обладал не только большими амбициями, его вера или доверие к Богу 
также росли. Ему хватило веры, чтобы молиться и ждать ответа. Его можно 

уподобить миссионеру-первопроходцу Уильяму Кэри, который сказал: «Ожи-
дайте великое от Бога; делайте великое для Бога». В Библии не сказано, что 
у Иависа были какие-то особые способности или таланты. Там не сказано, что 
он был богатым или образованным человеком. Он был обычным человеком с 
обычной верой. Не беспокойтесь о том, чего у вас нет, если у вас есть вера! Бог 
наделит вас необходимой силой. Ему нравится использовать обычных людей, 
готовых довериться Ему. Многие исключительно талантливые люди сидят на 
обочине, в то время как обычные люди с верой достигают вершин успеха и по-
беждают. Вы можете стать одним из них. Интересно также то, что у Иависа был 
какой-то недостаток или болезнь. В еврейском языке слово «иавис» означает 
«болезненный». Иавис в процессе появления на свет причинил своей матери 
столько боли, что она назвала его «болезненным». Как бы вам понравилось жить 
с таким именем? Может, он был нежеланным ребенком, а может, его просто не 
любили. Но он оказался сильнее своих немощей. Его вера помогла ему преодо-
леть их. Он не оглядывался на прошлое — он смотрел в будущее. Он верил, что 
Бог благословит его и его будущее будет больше прошлого. Где ваши слабые 
места? В сфере физического здоровья? Может, в духовных сферах? Или это 
несчастливое детство? Проблемы на работе, неудавшийся брак? Что бы это ни 
было, Иисус сказал: «Все возможно верующему» (Мк. 9:23).
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ВТОРНИК, 5 МАРТА

«Выслушаем сущность всего».  Еккл. 12:13

СУЩНОСТЬ ВСЕГО

В Книге Екклесиаста Соломон говорит о вещах, которые он испытал в жизни и 
которые его разочаровали: интеллектуальное стремление к знанию, физиче-

ское стремление к удовольствиям, материальное стремление к богатству. В по-
следней главе Екклесиаста он подытоживает свой опыт: «Все — суета» (ст. 8). 
Другими словами, «там побывал, это сделал, — и все одинаково, все одно и то 
же». И, заканчивая Богом вдохновленные размышления, он говорит такие слова: 
«Выслушаем сущность всего». Вот это да! Сейчас Соломон поделится своим 
мнением о том, что такое хорошо прожитая жизнь. В чем ее смысл? «Бойся Бога 
и заповеди Его соблюдай, потому что в этом все для человека; ибо всякое дело 
Бог приведет на суд» (ст. 13, 14). Слова «бойся Бога» означают высочайшее 
почтение и любовь к Богу, служение Ему, жизнь в соответствии с принципами, 
изложенными в Его Слове. В одной песне об этом так поется: «Доверяй и по-
винуйся, ибо нет иного пути к счастью в Иисусе, просто доверяй и повинуйся». 
Автор Джон Мейсон писал: «Состоит ли ваша цель в большем количестве денег, 
высокой позиции или большем влиянии? Это не цели, это побочный продукт 
настоящих целей… Ищите не успеха, но истины, и тогда вы приобретете и то 
и другое. Работайте над тем, чтобы стать кем надо, а не приобрести что-то. Из-
меряйте богатство тем, что невозможно приобрести за деньги». Просыпаясь по 
утрам, молитесь простой молитвой: «Господь, более всего я прошу, помоги мне 
прожить этот день, любя Тебя и выполняя Твою волю. Во имя Иисуса. Аминь».

СРЕДА, 6 МАРТА

«А у вас будут песни, как в ночь…»  Ис. 30:29

ПОЙТЕ!

Почему Библия призывает: «Хвалите Господа, ибо благо петь Богу нашему» 
(Пс. 146:1)? Потому что, когда вы повторяете Божьи обещания в песне, ваша 

вера возрастает особым образом. Великая депрессия 1930-х годов причинила 
серьезный ущерб бизнесмену Дж. Пенни, и в результате его здоровье пошатну-
лось. В отчаянии от огромных финансовых потерь Пенни настолько пал духом, 
что ему казалось, что в дальнейшей жизни нет смысла. Его стали сторониться 
даже члены семьи и друзья. Однажды ночью в больнице ему стало еще хуже, и 
он подумал, что не доживет до утра! И тогда он услышал пение, доносившееся 
из больничной часовни: «Пусть ничто тебя не страшит, ибо Бог печется о тебе. 
Укройся в тени Его крыл, и Он позаботится о тебе». Он пошел в часовню и стал 
слушать песню, затем чтение Библии и молитву. Впоследствии он писал: «Вдруг 
что-то произошло. Могу назвать это только чудом. Я почувствовал, что в то же 
мгновение меня вызволили из тьмы подземелья и ввели в теплый и яркий сол-
нечный свет». С того дня Дж. Пенни больше никогда не испытывал приступов 
беспокойства. Он называет то время в часовне «самыми драматичными и слав-
ными двадцатью минутами» в своей жизни. И когда в возрасте 95 лет он умер, 
он оставил после себя 1660 магазинов, носящих его имя. Когда ничто другое не 
работает, хвала Господу в пении может вывести вас из любой духовной тьмы. 
Вот почему Библия говорит: «Хвалите Господа, ибо благо петь Богу нашему». 
Попробуйте и увидите сами. Это работает!
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ЧЕТВЕРГ, 7 МАРТА

«Низвержен клеветник».  Отк. 12:10

ВЕРЬТЕ СВОЕМУ АДВОКАТУ, А НЕ ОБВИНИТЕЛЮ (1)

Апостол Иоанн писал: «И услышал я громкий голос, говорящий на небе: 
низвержен клеветник братий наших, клеветавший на них пред Богом нашим 

день и ночь». У сатаны есть всего одна цель: «Украсть, убить и погубить» (Ин. 
10:10). Он крадет ваш мир, убивает мечты и уничтожает будущее. У него есть 
орды сладкоречивых демонов. Он привлекает и людей в качестве разносчиков 
своего яда. Друзья напоминают вам о прошлом. Проповедники провозглашают 
вашу вину, а не говорят о благодати прощения. Некоторые родители круглые 
сутки также распространяют сатанинский яд. Даже став взрослым, вы можете 
слышать их голоса: «Когда ты поумнеешь? Когда я смогу тобой гордиться?» 
Какой ответ можно найти на все это? Иисус! «Он и одесную Бога, Он и ходатай-
ствует за нас» (Рим. 8:34). Задумайтесь об этом. Иисус Христос в присутствии 
Божьем дает Свой голос в вашу защиту. Он стал нашим Первосвященником. 
«Имея великого Священника над домом Божьим, да приступаем с искренним 
сердцем, с полною верою, кроплением очистив сердца от порочной совести» 
(Евр. 10:21, 22). Чистая совесть. Чистое прошлое. Чистое сердце. Нет повода 
для обвинений, нет повода для осуждения. Мы чисты не только от прошлых оши-
бок, но и от будущих. «Посему [Иисус] может всегда спасать приходящих чрез 
Него к Богу, будучи всегда жив, чтобы ходатайствовать за них» (Евр. 7:25). По-
этому не слушайте лживого обвинителя, доверьтесь своему Адвокату!

Закажите СЛОВО на СЕГОДНЯ совершенно БЕСПЛАТНО
на нашем сайте: www.slovosegodnya.ru, по эл. почте: zakaz@slovosegodnya.ru, 

по бесплатному телефону: 8 (800) 707-27-33  (пн-пт, 10:00-18:00, время московское) 
по почте: 197349, СПб., пр. Королева, 27а, корп. 1, а/я 805

Возможно, экземпляр СЛОВА 
на СЕГОДНЯ, который вы 
держите сейчас в руках, 
случайно попал вам в руки,  
и вы хотели бы получить  
свой собственный…

Или вы не уверены, что 
получите СЛОВО на СЕГОДНЯ 
на следующий квартал…

Или вы хотели бы поделиться 
СЛОВОМ на СЕГОДНЯ  
со своими  родственниками, 
друзьями и коллегами…

ВЫХОД ЕСТЬ!
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ПЯТНИЦА, 8 МАРТА

«Кто будет обвинять избранных Божиих?»  Рим. 8:33

ВЕРЬТЕ СВОЕМУ АДВОКАТУ, А НЕ ОБВИНИТЕЛЮ (2)

Павел пишет: «Кто будет обвинять избранных Божиих? Бог оправдывает их. 
Кто осуждает? Христос Иисус умер, но и воскрес: Он и одесную Бога, Он и 

ходатайствует за нас». Обвинения сатаны рассеиваются как дым. Тогда зачем, 
скажите на милость, мы продолжаем слушать его? Почему мы, христиане, 
по-прежнему чувствуем себя провинившимися? Конечно, есть определенное 
чувство вины, которое нам полезно. Бог использует его, чтобы мы осознавали 
свои грехи. Мы понимаем, что ощущение вины пришло от Бога, когда в ре-
зультате своих ошибок испытываем «негодование, страх, желание, ревность 
и взыскание!» (2 Кор. 7:11). Чувство вины от Бога порождает огорчение доста-
точной силы, чтобы мы начали меняться. Обвинения сатаны вызывают огор-
чение и порабощает нас. Не позволяйте ему защелкнуть наручники на ваших 
руках! Помните: «Жизнь ваша сокрыта со Христом в Боге» (Кол. 3:3). Когда Бог 
смотрит на вас, Он видит в первую очередь Иисуса. Слово «праведность» в 
китайском языке состоит из двух иероглифов — фигурки ягненка и человека. 
Ягненок сверху, он покрывает человека. Каждый раз, когда Бог смотрит на вас, 
Он видит, что совершенный Агнец Божий покрывает вас Собой. В Писании есть 
единственное указание на то, что Иисус писал. И Он писал это на земле, говоря 
осужденной грешнице, которую Он только что простил: «Я не осуждаю тебя; иди 
и впредь не греши» (Ин. 8:10, 11). Слово на сегодня: верьте своему Адвокату, 
а не обвинителю!

СУББОТА, 9 МАРТА

«И язык — огонь».  Иак. 3:6

СЛЕДИТЕ ЗА СВОИМ ЯЗЫКОМ

Ветреным мартовским днем 1997 года отец с сыном посетили Националь-
ный исторический парк Вэлли Фордж, где зимой 1777–1778 годов, во время 

Войны за независимость, находился военный лагерь Джорджа Вашингтона. Отца 
с сыном история интересовала в меньшей степени, они хотели запустить в парке 
летающую модель ракеты. Сначала они попытались использовать электриче-
ские провода, чтобы зажечь запальник, но безуспешно. Затем они использовали 
бенгальский огонь, который часто можно увидеть на различных праздниках. 
С этого начались все неприятности. От искры загорелась трава, и ветер быстро 
распространил огонь по всему полю, на котором проходили обучение солдаты 
армии Вашингтона. Пламя остановилось всего в полумиле от штаба Вашинг-
тона. Пожар мог уничтожить ценные исторические объекты. Пожар удалось 
погасить с помощью 30 пожарных бригад из 12 пожарных частей, работавших 
целый час. В результате около 30 акров земли сгорело, а человек с бенгальским 
огнем был обвинен в уничтожении государственной собственности и неправо-
мерном использовании пиротехники. Библия говорит: «Посмотри, небольшой 
огонь как много вещества зажигает! И язык — огонь, прикраса неправды; язык в 
таком положении находится между членами нашими, что оскверняет все тело» 
(ст. 5, 6). «Положи, Господи, охрану устам моим, и огради двери уст моих» (Пс. 
140:3). «Ибо, кто любит жизнь и хочет видеть добрые дни, тот удерживай язык 
свой от зла» (1 Пет. 3:10). «Уста праведного пасут многих» (Пр. 10:21). Следите 
за тем, чтобы ваши уста помогали людям, а не причиняли им боль, чтобы сози-
дали, а не разрушали. Другими словами, следите за своим языком!
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ВОСКРЕСЕНЬЕ, 10 МАРТА

«И отделит одних от других, как пастырь отделяет овец от козлов».   
 Мф. 25:32

ОТДЕЛИТЬ ОВЕЦ ОТ КОЗЛОВ

Иисус описывает Судный день такими словами: «И соберутся пред Ним все 
народы; и отделит одних от других, как пастырь отделяет овец от козлов; и 

поставит овец по правую Свою сторону, а козлов — по левую. Тогда скажет Царь 
тем, которые по правую сторону Его: придите, благословенные Отца Моего, на-
следуйте Царство, уготованное вам от создания мира: ибо алкал Я, и вы дали 
Мне есть; жаждал, и вы напоили Меня; был странником, и вы приняли Меня; 
был наг, и вы одели Меня; был болен, и вы посетили Меня; в темнице был, и 
вы пришли ко Мне». Но как Иисус отделит овец от козлов? И как узнать, к какой 
группе людей относитесь вы? Иисус говорит, что стоящие по правую руку от 
Него, это овцы, люди, накормившие Его голодного, давшие Ему воды, когда Он 
жаждал, приютившие Его, когда Ему было одиноко. Они одели Его, когда Он 
был раздет, и утешили, когда Он был болен или в тюрьме. Примета спасенных 
людей — их стремление заботиться о тех, кто в нужде. Наше сострадание людей 
не спасает. Спасение только во Христе Иисусе. Сострадание — это следствие 
нашего спасения. Овцы отреагировали удивленным вопросом: «Когда? Когда 
мы накормили, посетили, одели или утешили Тебя?» Иисус ответил: «Каждый 
раз, когда вы проявляли сострадание к людям, — вы это делали Мне!» Поста-
райтесь помнить это сегодня.

ПОНЕДЕЛЬНИК, 11 МАРТА

«Адам сказал: жена… она дала мне от дерева, и я ел».  Быт. 3:12

ПРЕКРАТИТЕ ОБВИНЯТЬ ДРУГИХ И ВОЗЬМИТЕ 
ОТВЕТСТВЕННОСТЬ НА СЕБЯ (1)

История падения Адама и Евы преподносит нам два урока о Божьих принци-
пах. (1) Бог не примет ваши оправдания. (2) Он не позволит вам обвинять 

других людей. Он требует, чтобы вы взяли на себя ответственность за самого 
себя, иначе Он не сможет благословить вас так, как Он этого хочет. Это зна-
чит, что вам следует принять решение и прекратить жить в трясине прошлых 
ошибок, как собственных, так и чужих. Нужно сфокусировать свое внимание на 
цели, на том, что вы хотите сделать, оторвав свой взгляд от зеркала заднего 
вида. Перестать оглядываться на то, что было прежде и кто в этом виноват. Пора 
взять власть в свои руки. Как? (а) Как только зазвучат обвинения, возьмите тайм-
аут. (б) Определите, что значит для вас успех, и говорите конкретно о том, что 
вы хотите видеть. (в) Запланируйте, кто и что должен сделать для достижения 
поставленных вами целей, и поощряйте тех, кто помогает вам идти к лучшему 
будущему. (г) Поймите, что возможно сделать. Это и есть достижимые цели. 
Когда наступают тяжелые времена, особенно нужны хорошие новости, поэтому 
поставьте достижимые цели, чтобы каждый мог одерживать победы и радо-
ваться им. Совсем не обязательно, чтобы эти цели привели к победе в войне, 
пусть это будут маленькие успехи, показывающие, что вы выигрываете в битвах. 
Такой план игры позволит восстановить силы человеку, которому обязательно 
нужно увидеть собственный прогресс. Мысли о прошлом померкнут, потому что 
в прошлом ничего изменить нельзя, кто бы ни был виноват. Это конструктивные 
усилия в противоположность деструктивным.
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ВТОРНИК, 12 МАРТА

«Жена сказала: змей обольстил меня».  Быт. 3:13

ПРЕКРАТИТЕ ОБВИНЯТЬ ДРУГИХ И ВОЗЬМИТЕ 
ОТВЕТСТВЕННОСТЬ НА СЕБЯ (2)

Адам сказал Богу, что его спровоцировала Ева. Ева сказала Богу, что дьявол 
заставил ее сделать это. Оправдания и обвинение других встроено в нашу 

ДНК, и пока вы с ними не расправитесь, вы не сможете идти вперед и не обре-
тете истинного счастья. Остановитесь и задумайтесь вот над чем: Вы — именно 
тот человек, которого вы ждете, никто другой не придет! Если вы готовы взять на 
себя ответственность за собственную жизнь, то обнаружите, что вне зависимо-
сти от действий или бездействия других людей по отношению к вам, — за себя 
вы отвечаете сами. Вы решаете, как реагировать. Вы решаете, идти навстречу 
своей мечте или нет. Дело в том, что принц на белом коне не ждет вас за углом. 
Корабль под алыми парусами за вами не приплывет. И ветер не переменится. 
Скорее всего, в этой жизни вы не выиграете в лотерею. Так что же тогда делать? 
Когда кто-то своими действиями причинил вам боль, вы можете ответить двумя 
путями. (1) Сидеть, как прокаженный, и умереть у ворот вины и отчаяния (см. 
4 Цар. 7:3). (2) Выйти из этой ситуации со стратегией, которая позволит вам 
сказать: «Я слишком ценная личность, чтобы умереть, слишком сильный, чтобы 
полагаться на чью-то милость, я исключительно творческая личность, чтобы 
принять твое пренебрежение как мою судьбу». Бог дал вам силы и способности 
изменить ситуацию, но вы сможете сделать это только тогда, когда прекратите 
обвинять других и сами возьмете ответственность за свою жизнь! Вы сами смо-
жете устанавливать нужную температуру. Вы больше не будете замерзать до 
смерти или потеть до изнеможения, — вы сами будете регулировать темпера-
туру своей жизни, изменяя свое будущее.

СРЕДА, 13 МАРТА

«Забывая заднее, простираюсь вперед».  Флп. 3:13

ПРЕКРАТИТЕ ОБВИНЯТЬ ДРУГИХ И ВОЗЬМИТЕ 
ОТВЕТСТВЕННОСТЬ НА СЕБЯ (3)

Каким бы ни было ваше прошлое, Бог приготовил для вас великолепное бу-
дущее. Прежде чем вы сможете достичь его, вам нужно простить всех, кто 

вас обидел, простить себя и отпустить все это. Возможно, вы почувствуете 
гнев и подумаете, что жизнь несправедлива, не такая, какой она должна быть. 
Вы всегда мечтали о заботливом и внимательном супруге, который будет за-
ботиться о вашем благосостоянии. Возможно, вам страшно и вы не знаете, 
как справиться с жизнью, и если вы проиграете в этой игре, винить придется 
только себя. Может, вы испытываете досаду, что теперь придется смотреть на 
жизнь по-другому. Может, вам грустно оттого, что раньше вы винили других, 
хотя глубоко внутри себя вы понимали, что жизнь не сложилась из-за ваших соб-
ственных решений и выборов. Или же вам стыдно из-за прошлых ошибок, и вы 
не уверены, что вы можете взять на себя ответственность и двигаться вперед. 
Что бы вы ни почувствовали, хорошее или плохое, знайте, что это нормально в 
условиях принятия жизненно важных решений. Какие бы чувства вы ни испы-
тывали, не осуждайте себя! Признайте собственные чувства, спросите себя, 
рациональны ли ваши рассуждения или это просто страхи. После этого твердо 
придерживайтесь своего решения никого не винить и возьмите ответственность 
за свою жизнь. Вот слово вам на сегодня — «забывая заднее, простирайтесь 
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вперед!»
ЧЕТВЕРГ, 14 МАРТА

«Андрей… находит брата своего Симона и говорит ему: мы нашли 
Мессию… и привел его к Иисусу».  Ин. 1:40–42

ОПЕРАЦИЯ АНДРЕЙ

В ранние годы своего служения Билли Грэм хотел мобилизовать местных 
христиан, призывая их приводить своих неверующих друзей и родственни-

ков на евангелизационные собрания. Команда Грэма разработала «Операцию 
Андрей», простой план, по которому члены церкви составляли список своих 
неверующих друзей, начинали молиться за них, а потом приглашали их на еван-
гелизацию, которую проводил Билли Грэм. Но почему «Операция Андрей»? По-
тому что каждый раз, когда мы в Евангелии от Иоанна встречаем Андрея, он 
приводит кого-нибудь к Христу. Сначала он привел своего брата, Петра. Затем, 
в 6-й главе, он приводит к Иисусу мальчика с пятью хлебами и двумя рыбками. 
В 12-й главе Евангелия от Иоанна он приводит ко Христу группу греков. Вы тоже 
можете так делать. Много лет назад новообращенный христианин 24 лет, Алберт 
Макмакин, сажал в свой пикап друзей и каждый вечер возил их на евангелизаци-
онные собрания, которые проходили в городе. Скорее всего, вы раньше никогда 
не слышали имени Макмакин. Но вы должны знать одного из пассажиров его пи-
капа, молодого человека, который обратился ко Христу, — это был Билли Грэм. 
Андрей привел ко Христу своего брата Петра, а Петр привел ко Христу много 
людей. Вы никогда не знаете, чем закончится ваше участие! Человек, с которым 
вы сегодня поделились верой или которого в следующее воскресенье привели 
в церковь, может послужить Богу удивительным образом. Если вы выполните 
свою часть, Бог сделает все остальное.

Читая эти короткие наставления, 
я получаю мудрость в бытовых 

ситуациях, которые случаются со 
мной каждый день. Я переживаю 
ощущение, как любящий Отец 
воспитывает меня, будто я 
неопытный ребенок. Раньше я 
никогда не испытывала этого, у 
меня, как и у многих других, отец 
был далек от идеала. Иногда 
и сама не понимаю, почему на 
глаза наворачиваются слезы. 
Такое ощущение, что моя душа 
становится мягче, пропадает 
защитный слой, которым 
она успела обрасти. Я стала 
пребывать в необычном для меня 
состоянии покоя и тихого счастья.

Если Бог коснулся вас или 
ваших родных и знакомых 

через СЛОВО на СЕГОДНЯ, 
расскажите нам и другим  

людям о том, что Бог сделал  
в вашей жизни.

Оставьте свое свидетельство  
на нашем сайте  

slovosegodnya.ru,  
напишите нам на эл. почту  

svidetelstvo@slovosegodnya.ru 
или на почтовый адрес  

197349, СПб.,  
пр. Королева, 27а, корп.1,  

а/я 805

«

 »
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ПЯТНИЦА, 15 МАРТА

«Смерть Ему! А отпусти нам Варавву».  Лк. 23:18

ВАРАВВА — И ВЫ

Библия говорит: «Но весь народ стал кричать: смерть Ему! А отпусти нам Ва-
равву. Варавва был посажен в темницу за произведенное в городе возмуще-

ние и убийство» (ст. 18, 19). Мы так же, как тот Варавва, заслуживаем смерти 
за свои грехи. Мы окружены четырьмя тюремными стенами, и они давят на нас 
страхами, болью и ненавистью. Мы находимся в тюрьме своего прошлого, низ-
менных решений и раздутой гордости. Нас признали виновными. Мы сидим на 
полу в пыльной камере, ожидая казни. Каменные стены отражают глухие шаги 
палача. Он открывает дверь, но мы не поднимаем головы; он говорит, но мы не 
открываем глаз. Мы знаем, что он скажет: «Пора платить по счетам». Но вдруг 
мы слышим что-то другое: «Ты свободен и можешь идти. Вместо тебя взяли 
Иисуса». Дверь распахивается, тюремщик рычит: «Выходи!» Мы оказываемся 
в свете утреннего солнца, наши преступления прощены. Мы без наручников, 
стоим и недоумеваем: «Что же случилось?» Случилась благодать! Христос за-
брал ваши грехи, все до единого. Куда забрал? На вершину холма, называемого 
Голгофа. «[Мы] получили оправдание даром, по благодати Его, искуплением во 
Христе Иисусе, Которого Бог предложил в жертву умилостивления в Крови Его 
через веру, для показания правды Его в прощении грехов, сделанных прежде» 
(Рим. 3:24, 25). Иисус любит вас и прощает. У Него есть прекрасный план для 
вашей жизни. Придите к Нему сегодня.

СУББОТА, 16 МАРТА

«Бог искушал Авраама».  Быт. 22:1

ДОБРО ПОЖАЛОВАТЬ В ИСПЫТАНИЯ (1)

Библия говорит: «Бог искушал Авраама и сказал ему: …возьми сына твоего, 
единственного твоего, которого ты любишь, Исаака; и пойди в землю Мориа 

и там принеси его во всесожжение на одной из гор, о которой Я скажу тебе. 
Авраам… встав пошел на место, о котором сказал ему Бог» (ст. 1–3). Вы мо-
жете сказать: «Зачем Богу меня испытывать?» Во-первых, чтобы подтвердить 
Свою верность вам. Во-вторых, чтобы предоставить вам возможность доказать 
Ему вашу верность. Ваша проверка проходит на Божьих испытательных поли-
гонах. Именно там вы переходите на следующие уровни в Его Царстве. В тот 
день Авраам доказал, что он любит Бога больше всего. В тот день Бог явил Себя 
Аврааму как Иегова-Ире — «Господь обеспечивает». Вы убеждаетесь в Божьей 
верности тогда, когда приводите в действие свою веру. Испытания со временем 
становятся все труднее, а ставки увеличиваются. Эти испытания, вне всякого 
сомнения, будут затрагивать самые значимые для вас области. В чем вы ищете 
себя? В чем вы ищете безопасность? Это и есть ваш «Исаак». Бог будет испыты-
вать вас с тем, чтобы вы искали себя и свою безопасность только в Нем одном. 
Более того, Он будет выводить на свет все то, чему вы доверяете больше Него, и 
так до тех пор, пока вы не положите все это на жертвенник. Не тревожьтесь, вам 
не нужно бояться, что Бог заберет то, что вы считаете самым важным для себя, 
но если Его дар становится больше Дарителя, тогда то, что Он дал для дости-
жения Его целей, помешает Его планам для вашей жизни. Именно поэтому Бог 
желает со всем этим разобраться до конца.


